

Polsek Tukdana Amankan Kegiatan Hiburan demi Pemeliharaan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Indramayu - INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID

Aug 7, 2023 - 16:18



Polsek Tukdana Amankan Kegiatan Hiburan demi Pemeliharaan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Indramayu,- Polsek Tukdana jajaran Polres Indramayu Polda Jabar turut serta dalam memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat dengan melaksanakan pengamanan kegiatan hiburan di Desa Tukdana, Kecamatan Tukdana, Kabupaten Indramayu, Senin (7/8/2023)

Kegiatan ini merupakan bagian dari Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 yang bertujuan untuk memantapkan pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat dalam lingkup kegiatan sosial.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi, menjelaskan bahwa kegiatan pengamanan hiburan ini merupakan bagian dari upaya polisi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

"Melalui kegiatan ini, kami ingin memberikan perlindungan kepada masyarakat yang sedang berpartisipasi dalam acara hiburan di Desa Tukdana," ujar AKP Iwa Mashadi.

Dalam pelaksanaan pengamanan ini, petugas Polsek Tukdana bekerja secara profesional untuk memastikan bahwa kegiatan berlangsung dengan aman dan lancar. Pengamanan dilakukan dengan memastikan adanya kesiapsiagaan petugas, perlengkapan, serta langkah-langkah antisipatif yang diperlukan untuk menjaga keamanan para peserta hiburan.

Pemantapan pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat menjadi fokus utama dalam Quick Wins Presisi Tri Wulan 3. Dengan melibatkan Polsek Tukdana dalam pengamanan kegiatan masyarakat seperti hiburan ini, diharapkan masyarakat dapat merasa lebih nyaman dan aman dalam mengikuti acara sosial di wilayahnya.

AKP Iwa Mashadi juga menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

"Kami mengajak masyarakat untuk tetap berpartisipasi aktif dalam menjaga lingkungan yang aman dan nyaman. Apabila ada informasi atau situasi yang mengkhawatirkan, kami siap memberikan bantuan dan perlindungan yang diperlukan," tambahnya.

Dengan melibatkan Polsek Tukdana dalam pengamanan kegiatan hiburan masyarakat di Desa Tukdana, diharapkan Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 dapat memberikan dampak positif dalam memelihara keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Tukdana.

ANDRI/HMS RES IMYU